



# Tras no obtener candidatura del frente en Yucatán, Rommel se va a la 4T

Se suma al proyecto de Sheinbaum y espera candidatura. Inconforme con el proceso del Frente en beneficio a Renán Barrera para gobernar Yucatán.



**LPO** [07/10/2023]

Mediante redes sociales, el diputado federal de Acción Nacional (PAN), Rommel Pacheco, informó que se sumó al proyecto de la coordinadora de la 4T, Claudia Sheinbaum para el próximo año electoral 2024.

El drástico cambio de fracción partidista se debe a que Pacheco es aspirante a la gubernatura de Yucatán y consideró que el proceso del Frente Amplio para esa posición se encontraba totalmente arreglado para el actual alcalde de Mérida, Renán Barrera.

Si bien el proceso de la oposición arrancó con un sondeo entre Barrera; el munícipe de Progreso, Julián Zacarías; el Secretario de Educación estatal, Liborio Vidal; así como con el ex deportista olímpico; Pacheco se mostró consciente que el proceso se inclinaba hacia el edil de la capital.

[Tras no obtener candidatura del frente en Yucatán, Rommel se va a la 4T \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)